

La communication intra-spécifique (entre chiens)

En image, on comprend mieux

- 1-Regardez la vidéo une première fois sans le son
- 2-Regardez la vidéo une seconde fois en observant lorsque la communication entre les chiens change
- 3-Regardez la vidéo une troisième fois avec le son

Qu'avez vous vu ?

- Effectivement au début la communication est très polie de la part du berger australien
- A un moment donné elle frustre parce que pour elle ça a assez duré et que l'autre doit jouer
- La frustration entraîne une mauvaise communication (de plus en plus réduite), des signaux non respectés, de la peur chez le chien qui subi, du cortisol (hormone de stress) chez « l'agresseur » aussi, une impossibilité de rester ensemble, il faut séparer.

Pourquoi tout cela est important

- Souvent lorsque vous rencontrez des personnes avec des chiens ils vous disent « mon chien est gentil ». On ne va pas leur enlever ça ni le mettre en doute, mais lorsqu'on lit le chien, on se rend compte qu'il (ou peut être même le nôtre!) n'a pas forcément envie de dire bonjour. Avez-vous envie de dire bonjour à tous les humains que vous croisez ??
- Pourquoi le chien devrait-il être différent ? Au prétexte d'une soi-disant socialisation ?
- Il est vraiment important que vous compreniez et appreniez que ce n'est pas parce que votre chien ne va pas aller voir tout le monde qu'il n'est pas social.
- C'est en réalité parce qu'il aura des contacts de qualité que vous allez travailler sa socialisation !

Si vous rencontrez 10 chiens, que sur ces 10 il y en a 8 qui ne respectent pas sa communication, qui sont bruts etc, c'est là que vous n'allez pas faire du bon travail.

En revanche, si vous rencontrez 3 chiens, mais que ces 3 interactions sont polies, respectueuses, se passent bien, ne génèrent pas de stress, alors vous travaillez correctement la socialisation de votre chien.

Même règle vis à vis des enfants, des humains et autres.

Rappelez vous une notion simple : **je privilégie la qualité à la quantité**